von der Existent GOttes. Wider diese Art Leute ware es gut eine Spanische Inquisition durch die gante Welt anzus ordnen. (*)

Die liederliche Atheisten sind gemeis niglich junge Leute von fürnehmen Fasmilien entsprossen, so nicht wohl erzogen sind, und sich durch die spisstundige Atheisten, womit si umgehen, auch durch das uppige Leben des Spiels, Saussens und Hurens zum Atheismo verleiten lass und Hurens zum Atheismo verleiten lass sen,

(*) Dieses sind Sceptici: Leute, so an allem zweis feln. Scepticismus ist zwenerlen, ein guter, wenn ich nicht eher glaube, bis ich Raisons habe, der aber hier nicht gemeinet wird, sons dern der Bose, da man nichts für gewiß und wahr halten wil. Aber dieses sind die absurdesten Leute, so jemahlen die Sonne beschies nen, die kan ich, wenn sie anders noch ben ihrer Meinung bleiben, daß sie nichts für ges wiß halten, mit ihren eigenen Worten schlas gen. Dann sie mussen doch dieses für etwas gewisses ben sich halten, daß sie an allem zweifeln. Wen ich nun sagte, ich zweifelte dran, daß sie an allenzweifeln, wie wolten sie mich, da sie nichts für gewiß halten,überzeugen? Es braucht also keiner Spanischen Inquisition, dann der modus die Leute zu überführen gilt heutiges Cas ges nicht mehr auf dem Philosophischen Schau-Plaß, sondern die Vernunft.